

Fecha <b>24.03.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>3</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

## Denuncian “Comisión de Viajeros Frecuentes”

Recientemente fue rechazada la petición para que una comitiva participara en el **Quinto Foro Mundial del Agua**

**VÍCTOR MAYÉN**

En el Senado de la República existe un grupo de legisladores que impone su agenda de viajes internacionales a

la Mesa Directiva y que en Xicoténcatl se conoce ya como los “paseadores oficiales”, o “viajeros frecuente”.

La lista de “paseadores oficiales” está integrada en su mayoría por integrantes

del sexo femenino.

Recientemente, la Mesa Directiva rechazó una petición de la Comisión de Recursos Hidráulicos para que una representación de ese grupo participara en el **Quinto Foro Mundial del Agua**, que se celebra en Estambul, Turquía, bajo el argumento de que la escasez del vital líquido, considerado en México como un problema de “seguridad nacional”, no era un tema legislativo de interés.

Sin embargo, la Mesa Directiva que preside el senador del PAN, Gustavo Madero, sí autorizó viáticos para que una comisión de senadores representara a la Cámara alta, en la sesión del Parlatino, en Argentina. ■

### Autorización

La Mesa Directiva que preside el senador del PAN, Gustavo Madero Muñoz, autorizó viáticos para que una comisión de senadores representara a la Cámara alta, en la sesión del Parlatino, que se celebra en Argentina



CORTESÍA SENADO

